
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様  

草加あおはる食堂 代表  新井江美様 
        顧問  佐藤利器様 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

４月３０日の例会記録 

  
いろんな点ですよね。色々なことから、これをこうしっ

かりと勉強はできてないのですけれど、疑問に思うよ

うな点を先輩方にぶつける良い機会であったという

に考えております。 

今日は、「草加あおはる食堂」の活動報告を代表

の新井江美さんとサポーターの佐藤利器さんに熱く

やっていただくということになっておりますので、皆様

ご清聴をしていただければと思います。 

皆さんこんばんは、今日は１０連休の谷間に なる

のでそれなりの人数の方しか出てこないのかなと思

ったら、大体当たっておりました。海外に行く人は１０

日行けるわけですもんね！ところが円安で１６０円を

除いてしまったという。インバウンドで来る方はいいの

ですけれど、出かける方はちょっとお金が大変だとい

うような状況になっています。  

先週の２５日、ロータリーの勉強会として「草加松

原宿」というもの、３回目ですけれど、長谷部さんのと

ころで開催させていただきました。シュガー・ヒルで

す。これが今日の会報の３枚目に報告が載っていま

す。１６名の方が参加していただきました。懇親会は 

１５名プラス、謝君と王さん、獨協大学のローターアク

トと会員の王さんって方が、謝君と一緒に参加してい

ただいて、仲良くロータリーの話をしたり、色々な話を

していただきました。今回で「松原塾」は終了したわけ

ですけれど、結構色々疑問に思っているロータリーの 

 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５７２回 例会 ５月７日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                会長挨拶 
君が代斉唱                   幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                  出席報告 
お客様紹介               閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    

幹事報告     二階堂祐司次年度幹事 

皆さんこんばんは、来週の理事会は今年度と次年

度との合同で開催します。次年度新委員長になる

方は必ず出席してください。今日ここにいらっしゃる

方で新委員長は垳田さん、北畠さん、安田さんです

ね！必ず出てください。６月も新旧合同になります。

出席をお願いいたします。 

 



                                                       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   
 

                                                  代表 新井江美様 

今年度もよろしくお願いいたします。「草加あおはる食堂」新井です。事業活動報告をさせていただきます。昨年

度と変わらず子育て世帯のご利用はたくさんありましたがその他の世帯、独居もしくは大人のみの世帯のご利用

は数件でした。引き続き、そのような世帯への告知の方法を考えていこうと思います。 

13 時から入れる部屋も借りており、ご飯ができるまでの時間にその部屋で宿題やお絵描きなどの遊びができるよ

うになっていますが、そのお部屋の認知度が低く利用者は少なめです。今年度も同様に部屋を借りる予定ですの

で、そこをより活用できる方法を考えたいと思います。 

令和５年度は実際に色々なものに触れることの大切さに注目し、９月の草加公園 バーベキュー広場でのアウト

ドア体験や、３月のアルマカ米試食会などを開催しました。 現在も生活必需品の値上げは止まらず、さらに苦しい

生活を強いられる人たちが増えたのではないかと推測されます。 

「草加あおはる食堂」に来ればいつも楽しいことが待っていると思ってもらえるように、子どもも大人関係なく、誰も

が楽しめる居場所づくりを今後も一生懸命考えていきたいと思います。  

令和５年度も食堂の参加費を運営費に充てました。ロータリークラブ様からのご支援により今年度も助成金の申

請をせずに運営できる見込みです。  

令和５年度、何度か会場での会食方式で開催しました。やはり参加者食数が減少しましたが、令和６年度は可

能な限り会食形式で開催し、参加者とのコミュニケーションを図っていきたいと思っております。また、生活に何ら

かの問題があるご家庭については、参加費の減免等配慮してご利用いただこうと考えています。  

ここからは、パワーポイントで説明をさせていただきます。 

この野菜はご近所の農家さんが差し入れしてくれた大根や 

キュウリとかを使ってマリネを作りました。とても好評でした。  

隣の唐揚げはですね、越谷の花田食肉さんからお肉を 

いただいて唐揚げ粉つけて揚げてみました。 

最近ちょっと人手が足りなくていつも来てくれる方が手伝ったり 

してくれて、凄くありがたいのです。 

こちらは、草加市の都市計画課さんとのコラボイベントで「みん 

なおいでよ」と言うイベントですけど、小さい子向けのベビーマ

ッサージや読み聞かせ、体育館で体を動かしたダイナミックな

遊びなどを一緒にやらせていただいています。 

こちらは、スタッフの知り合いの方がバルーン制作が得意と言

う事で来ていただいて、みんなに教えてもらいました。  

「みんなおいでよ」のイベントの風景です。読み聞かせと体育 

室でのドッジボール大会です。子供会の皆さんに協力していた

だいています。  

こちらは「埼玉県子ども食堂ネットワーク」に加盟しているのですけども、夏休み前に 

社協さんと協力してレトルトカレーとパックご飯をたくさんいただけるので、昨年度も 

夏休み前にたくさんお配りしました。 

８月には夏祭りをやりました。 地元の消防団の方が制服を着て、子ども達を消防車 

に乗せてくれました。急遽「つばさの森」の方にマドレーヌを売ってもらいました。 

とても好評でした。 

９月には、草加公園バーベキュー広場で「あおはるアウトドア体験」を草加松原冒険 

遊び場さんの協力を得て行いました。燃えているのは、中に ホットドッグが入っています。 

左の銀色はお芋です。 

 

お野菜いっぱい唐揚げ弁当 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

１０月のハロウィンの工作と長野県こども応援プロジェクト 

「佐久穂」様からお野菜が届きましてハロウィンっていうことで、 

カボチャスープを作ってみました。 

冬瓜は柿の木の農家さんがたくさんできたから、みんなに 

持って行ってもらってと言う事でたくさんもらいました。  

この時も草加市役所都市計画課「みんなおいでよ」第２回と 

同時開催です。市役所の方が的当てゲームみたいにしています。 

こちらはボランティアスタッフさんです。上は８０代から下は１０代ま 

で幅広い方にお手伝いいただいております。 

いつものロータリークラブさんご協力のサンタさん登場の会でご 

ざいます。（ホームページの掲載したものなので顔を隠しています） 

みんなでゆで卵スノーマンを作りました。 

１月には、吉野家様

から牛丼１３０食ご提

供いただきましてみ

んなで食べました。こ

の時も草加市の「み

んなおいでよ」第 3回

同時開催でした。 

 

 

 

 

また「フルーツ助成金」フルーツを買うための助成金がありまして、草加市内の「沼田農園」さんですね！あと前の

月に宇田川園芸さんからも購入しました。このおにぎりは、明治安田生命さんから、アルマカ米の入れ替えで食べ

られるから、もったいないといただいてみんなで一緒に作って食べてみました。 期限が切れる直前に入れ替えると

いうことでした。以上です。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

≪質問コーナー≫ 

Ｑ  先ほどパワーポイントの中で、長野の農家さんからの支援がありましたが、あのような所からどのように繋がる

のですか！ 

Ａ  「埼玉県子ども食堂ネットワーク」を通してお知らせが来まして、希望される方お知らせくださいと言う事でいた

だきました。 

Ｑ  県の方でマッチングしてくれるのですか！ 

Ａ  少子政策課の方から「明治生命さん」のお話はいただいて、繋いでいただいています。 

Ｑ  活動は毎月 1回で、大体年間計画はあるのですか！ 

Ａ あります 

Ｑ なぜかと言うと、今度草加高校ボランティア部の方達と予定が合えばクリスマス会など、お手伝いできればと

思います。 

Ａ ７月に夏祭りをやろうと思っています。１２月はクリスマスが過ぎてしまうので、１２月２８日にお餅つきをやりた 

いと思っていて、そちらにご協力いただければと思います。 

Ｑ  原則は最終土曜日ですか！ 

Ａ  第４土曜日になります。 

Ｑ 年間は 12 回ですか？他の子ども食堂のことは勉強不足でわからないのですが、大体このようなペースでやっ

ているところは多いのですか！ 

Ａ  草加市内の子ども食堂は、月１もしくは各月ですね！お隣の市では週３でやられている方もいらっしゃる。  

今のところ、草加市内は仕事をしながらいう感じが多いです！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ４月３０日 ニコニコＢＯＸ 

金額 12,000 円 累計 740,000 円 

４月３０日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 11 

出席免除  5 ＭＵ  9 

出席適用 29 出席率 68.97 

山崎 秀美会長 草加あおはる食堂代表 新井江美様活動報告宜しくお願い致します。 
25日に草加松端塾 3回目を終了できました。ご協力ありがとうございました。 

加藤 芳隆会員 草加あおはる食堂新井様今日は活動報告を宜しくお願い致します。 
        いつも子ども達のために活動いただき疲れ様です。 
北畠 文康会員 草加あおはる食堂の皆様ようこそ！いつも Facebook拝見しています。 
木村 博行会員 あおはる食堂新井さん、佐藤さんようこそ！子ども食堂を続けていて凄い事だと思います 
        更なるご活躍を期待しています。 
田中 和郎会員 このところの暑さで早くも蚊が出てきました。 
富永  悟会員 草加あおはる食堂新井江美様ようこそいらっしゃいませ,活動報告ありがとうございます。 
長谷部健一会員 草加あおはる食堂お新井様、今日は活動報告宜しくお願いします。 
二階堂祐司会員 あおはる食堂代表新井江美様、佐藤利器様ようこそ！ 
安田 洋介会員 本日はあおはる食堂の活動報告、楽しみにして参りました。 

暮れのクリスマスイベントは楽しませて頂きました。引き続き宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 新井様の草加あおはる食堂の活動報告楽しみに参りました。 
渡辺 直之会員 先日は松原塾に参加させていただきありがとうございました。 

本日は「草加あおはる食堂」の活動を学びに参りました。よろしくお願いいたします。 

 支援金について                             富永 悟会長エレクト 

木村会長年度から始めさせていただいた子ども食堂さんへの支援期間は３年間と言う事で一度終了してお

り、山崎会長年度では予算はついておりません。今のお話にもありました通り、経費が色々とかかってきている

ということを鑑みて、私の年度から３年間、子ども食堂さんに支援をさせていただければと思っております。 

今後も我々ロータリアンとしてお手伝いできるところをさせていただきたいと思っております。先ほどの資料に

も 10 万円と書かれておりましたので早めにお渡しできるように段取りをしていきたいと思います。どうぞ今後とも

よろしくお願いしたいと思います。 
  
 

今後のプログラム  
5/14  卓話「強運。開運の法則」     第 1会議室 

木所勝邦様         
5/21 卓話 「ローターアクトについて」 レセプション 
    地区委員 山本香苗様 佐藤 誠様 
5/28 会員卓話 

 

国際奉仕部門                     北畠文康次年度国際奉仕委員長 

改めましてこんばんは。来年度国際奉仕委員長を仰せ使っております北畑でございます。先週は言い訳になっ

てしまいますが青年会議所ＯＢ会の会合がございましてどうしても参加できず、大変失礼をいたしました。  

大宮で参加させていただいて、基本的にはビックリしたことは皆さんが活発だったっていう、ものす凄くやってい

らっしゃるというのがよくわかったのと、色々な活動をして国際奉仕の活動をしているっていうところがデータベー

ス的になっていて、さらには補助金の関係とか、相当なバックアップを受けられるっていうのがよく分かった会で

ございます。 もう１度当日の資料をじっくり拝読し、事業計画の方頑張りたいという風に思っております。いずれ

にしても、一生懸命頑張りたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。 

青少年奉仕部門                   垳田一人次年度国際奉仕委員長 

次年度青少年委員会 委員長を仰せつかっております垳田と申します。同じく先日の例会ではＯＢ会の理事会

ということで欠席して大変申し訳ございませんでした。  

次年度青少年奉仕委員会ということで、前回大宮で研修会を受けてまいったわけでございますが、本当に次

年度エレクトの方のご挨拶が本当に感銘いたしまして、来年度の事業もそれに則ってアップしていこうと思っ

ております。 まだまだわからないことたくさんあると思いますが、色々ご指導いただきながら 1年間頑張りたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

地区クラブリーダーラーニングセミナー報告 


